



Goldstück zum Jubiläum

NÖN/Mistelbach
 Seite 80 / 14. Juli 2015 / Auflage: 7769

Märchensommer



Zu Gast im Land Oz bei Intendantin Nina Blum (re) waren auch Eva Herzig mit ihren Kindern sowie Ö3-Lady Kathi Bellowitsch.
 Foto: Werner Kraus



Zur gelungenen Premiere gratulierten dem Märchensommer-Team rund um Nina Blum (Mitte) auch Landesrat Karl Wilfing, Ehemann Martin Halder, Vater Wolfgang Schüssel, Bezirkshauptmann Verena Sonnleitner und Bürgermeister Thomas Griebl (v.l.).
 Foto: Kraus



Ein doppelter runder Geburtstag kann mit dem Geschenk von Landesrat Wilfing gefeiert werden: Zehn Jahre Märchensommer NÖ von Nina Blum und der 70er von Alt-Kanzler Schüssel.

Dreifaches Jubiläum

1 Im wunderschönen Ambiente des Gaubitscher Pfarrhofes wurden beim Jubiläumsdämmer-schoppen des Musikvereins gleich drei Jubiläen gefeiert. „1975, also vor 40 Jahren, wurde unsere Ortsmusik mit 20 Musikern gegründet. Zehn Jahre später wurde daraus der Musikverein und 1995 traten wir dem Blasmusikverband bei und wir erhielten unser Musikerheim“, begrüßte Obmann **Reinhard Eisenhut**.

Drei Gründungsmitglieder - Ehrenkapellmeister **Georg Hölzl**, **Johann Steininger** und **Josef Freudenberger** -

sind seit Beginn dabei und noch immer begeisterte aktive Musiker. Im Publikum saßen weitere Gründungsmitglieder, doch für eine, nämlich **Anna Müllner**, gab es eine Überraschung. Anlässlich ihres bevorstehenden 80. Geburtstages erhielt sie von Obmann Eisenhut einen Blumenstrauß und das folgende Musikstück wurde nur für sie allein gespielt.

Besonders stolz war man an diesem Tag auch auf vier Musiker, die Musikerabzeichen mit Erfolg absolviert hatten: **Fabius Hölzl**, übrigens der Enkel des Ehrenkapellmeisters, und **Lisa Ziegler** erspielten das Jungmusikerabzeichen in Bronze, **Paul Hiller** das Musikerab-

zeichen in Bronze und **Alexander Eisenhut** das Musikerabzeichen in Silber.

Kapellmeister **Christoph Nadler** hatte mit seinen Musikern ein tolles Programm vorbereitet. Es wurden Polkas, Märsche und traditionelle Blasmusik bis hin zu Walzern gespielt, wobei das Lied „Hey Jude“ von Ehrenkapellmeister Hölzl dirigiert wurde.

Der zweite Teil wurde dann schwungvoll mit einem Flashmob, wie es die Gruppe VOXXCLUB vorgezeigt hat, gestartet und mit modernen Stücken beendet.

müsst Ihr gemeinsam trinken - vielleicht ladet Ihr dazu aber noch ein paar Freunde ein“, gab Wilfing hilfreiche Tipps.

Ins wunderbare Land von Oz ließen sich dann unter anderem auch die Mutter der Intendantin **Gigi Schüssel**, ihr Mann **Martin Halder**, Schauspieler **Adriana Zartl**, Ö3-Lady **Kathi Bellowitsch**, Sänger **Roman Gregory** (Alk Bottle) sowie Basketballer **Oliver Stamm** samt ihren Kindern entführen. Aus dem Bezirk machten sich Bezirkshauptmann **Verena Sonnleitner**, die Bürgermeister **Thomas Griebl** (Poysdorf) und **Christian Frank** (Herrnbaumgarten), Dorferneuerer **Edwin Hanak** sowie Kulturspitzen-Kollege **Stephan Gartner** auf nach Oz. Verzaubern ließen sich natürlich auch die Schauspiel-Kollegen **Eva Herzig**, **Martin Oberhauser**, **Manfred Fau** und **Caroline Athanasiadis**.

Gefeiert wurde die Premiere trotz der kalten Witterung dann noch lange im herrlichen Schlossgarten der Schlossherren **Harriet** und **Johannes Dechant-Koller**.

Goldstück zum Jubiläum

2 Wenn der Märchensommer Niederösterreich zur Premiere ruft, dann wird das meist ein buntes Familienfest. Denn bereits seit zehn Jahren ist er eine fixe Größe im Theatersommer - seit acht Jahren sind Intendantin **Nina Blum** und ihr Team im Schloss Poysbrunn beheimatet.

Daher stellte sich Landesrat **Karl Wilfing** mit einer Magnumflasche Goldstück ein - doch die war nicht nur für Nina Blum alleine bestimmt, auch Vater **Wolfgang Schüssel** sollte beim Austrinken helfen, er feierte vor kurzem nämlich seinen 70sten Geburtstag. „Die



Freuten sich über den gelungenen Dämmer-schoppen: sitzend: Jugendreferentin Claudia Ott mit dem Waldhorn, Fabius Hölzl (Schlagzeug), Lisa Ziegler (Klarinette) und Alexander Eisenhut (Schlagzeug), stehend: Kapellmeister Christoph Nadler, Paul Hiller (Tenorhorn), Obmann Reinhard Eisenhut und Ehrenkapellmeister Georg Hölzl.
 Foto: Susanne Bauer

NÖN P. b. b. 022032820 W
 NÖ Pressehaus, 3100
 St.Pölten, Gutenbergstr. 12
 Retouren: PF 100, 1350 Wien

